

L'Indépendant, 13/03/24

Bourg-Madame : le Centre de loisirs était en voyage à Sigean



Les enfants ont pu découvrir les animaux de la savane à Sigean.

La semaine africaine du centre de loisirs s'est conclue par une sortie à la Réserve de Sigean dans l'Aude. Le Centre de loisirs de Bourg-Madame a en effet organisé une visite passionnante à la Réserve africaine, offrant aux jeunes explorateurs une expérience inédite. Tout au long de la semaine, les enfants avaient eu l'opportunité de s'engager dans des activités créatives liées à la culture africaine. Les plus grands se sont lancés dans la réalisation d'une maquette entièrement composée de matériaux recyclés. Pendant ce temps, les plus jeunes ont participé à la création d'une magnifique fresque africaine, explorant les couleurs vives et les motifs traditionnels de ce continent.

Les animaux de la savane

Le point culminant de la semaine a été la sortie à la Réserve africaine, où les enfants ont été immergés dans un monde sauvage. Dès le départ, ils ont embarqué dans un parcours en bus, leur permettant de se déplacer librement d'un siège à l'autre pour observer de près les majestueuses girafes, les puissants lions et bien d'autres animaux de la savane. La visite s'est poursuivie à pied, offrant aux jeunes l'occasion de découvrir le vivarium et d'admirer de près une variété d'espèces reptiliennes. Malgré l'arrivée du soleil un peu tardive, les enfants ont maintenu leur enthousiasme et leur curiosité tout au long de la journée.

